

HEFEL KLIMACONTROL WOOL

PERFEKTES KOMFORTKLIMA FÜR DIE GANZE NACHT.
PERFECTLY COMFORTABLE CLIMATE ALL NIGHT LONG.



TENCEL® TRIFFT SCHURWOLLE.

Mit KlimaControl Wool vereint HEFEL zwei seit Jahrzehnten bewährte, der Natur entsprungene Materialien - die botanische Faser TENCEL®, welche zu 100% aus Holz gewonnen wird, und das edle Naturhaar des französischen Merino-Schafes.

Die bekannte TENCEL® Faser zeichnet sich durch ihre positiven Hauteigenschaften, das optimale Feuchtigkeitsmanagement und die hohe Atmungsaktivität aus. Kombiniert mit der vitalisierenden und wärmenden Merino-Schafsschurwolle werden KlimaControl Wool Bettwaren zum optimalen Begleiter für das ganze Jahr. Das reine Naturprodukt verhindert jeglichen Wärmestau oder Kältezonen und sorgt für ein optimales, wohlwolliges Schlafklima die ganze Nacht hindurch.

- Vereint die Vorteile der Naturfaser Tencel® mit dem Naturhaar Merino-Schafsschurwolle
- Atmungsaktiv und temperatursausgleichend
- Optimaler Feuchtigkeitstransport
- Perfektes Komfortklima

TENCEL® MEETS PURE NEW WOOL.

With its KlimaControl Wool products HEFEL combines two materials sourced from nature, with a proven track record that goes back decades - the botanic TENCEL® fibre, made 100% from wood, and the luxurious natural hair of the French Merino sheep.

The well-known TENCEL® fibre is characterised by its positive, skin-friendly qualities, optimal moisture management and a high degree of breathability. Combined with the revitalising and warming characteristics of pure new Merino wool the KlimaControl Wool bedding range becomes the optimum choice throughout the year. This pure natural product prevents both heat build-up and cold zones and ensures cosiness and an optimal sleeping climate all night long.

- Combines the advantages of the natural TENCEL® fibre with the natural hair of pure new Merino wool
- Actively breathable and temperature-regulating
- Optimal moisture transport
- Perfectly comfortable climate

HEFEL

BED AND SLEEP



HARMONISCHES DUETT FÜR BESTES SCHLAFKLIMA.

Die botanische Naturfaser Tencel® trifft auf feinste Merino-Schafschurwolle, umhüllt von edlem Tencel®-Satin - purer Schlafgenuss in 100% Natur.

HARMONIOUS DUET FOR THE BEST SLEEPING CLIMATE.

The botanic TENCEL® fibre meets finest pure new Merino wool, enveloped by luxurious Tencel® Satin - purely pleasurable sleep, 100% natural.



HEFEL KLIMACONTROL WOOL GANZJAHRESDECKE

- Gewebe: 100% TENCEL-Edelsatin
- Füllung: 50/50% HEFEL Tencel/
Merino-Schafschurwolle
- HEFEL Bodyfitsteppung
- 40°C Wollwäsche, lufttrocknen
- verpackt in Tragetasche mit Einleger

HEFEL KLIMACONTROL WOOL ALL-YEAR QUILT

- Fabric: 100% TENCEL luxury satin
- Filling: 50%/50% HEFEL Tencel/
Pure new Merino wool
- HEFEL Bodyfit quilting
- 40°C wool wash cycle, air dry
- Packaged in a carrier bag with inlay card



HEFEL KLIMACONTROL WOOL KISSEN

- Gewebe: 100% TENCEL-Feinsatin
- Hülle: 100% HEFEL Tencel
- Kern: 100% HEFEL Schurwollnöpchen
in Baumwollhülle mit Reißverschluss
- Motivsteppung
- Hülle: 60°C Schonwäsche, lufttrocknen,
Kern nicht waschbar
- verpackt in Tragetasche mit Einleger

HEFEL KLIMACONTROL WOOL PILLOW

- Fabric: 100% TENCEL fine satin
- Cover: 100% HEFEL Tencel
- Core: 100% HEFEL pure new wool
bubbles in cotton shell with zip
- Patterned stitching
- Cover: 60°C gentle wash cycle, air dry,
core is not washable
- Packaged in a carrier bag with inlay card

